



KITCHEN STORIES

Die Eventreihe „Kitchen Stories“ ist ein Ort des Kochens und des Gehörtwerdens. Auf Augenhöhe und ohne Vorurteile. Wir bringen Menschen mit Fluchterfahrungen und politische EntscheidungsträgerInnen der Stadt zusammen, um ein „Familiengericht“ zu kochen und einen moderierten Dialog zu starten. Damit wollen wir den Grundstein für eine Willkommenskultur legen, bei der Menschen ihre Geschichten und über ihre Erfahrungen erzählen können -

EntscheidungsträgerInnen hören, was für Menschen, die sie nicht oft treffen, wichtig ist. Und BürgerInnen erleben, dass ihnen

zugehört wird - damit wir gemeinsam ein besseres Wir erreichen können.

„Kitchen Stories“ setzt sich für eine inklusive Beteiligung ein. Wir wissen, dass jeder Bewohner, ob neu zugezogen oder alteingesessen, ob alt oder jung, ob verärgert oder froh, ob mit oder ohne Job, ob Gemeinderatsmitglied oder Ehrenamtlicher, etwas über sein Lebensumfeld zu sagen hat.

Daher fordern wir EntscheidungsträgerInnen auf, über die übliche Umfrage oder Bürgerbeteiligung hinauszugehen. Dies führt zu einem besseren Verständnis unterschiedlicher sozialer Situationen, zu überraschenden Einsichten und zu einer wesentlich angemesseneren Politik!

WER SIND WIR?

Über den Tellerrand kochen Heidelberg e.V. kocht gemeinsam mit dem Ziel, dass Menschen unterschiedlicher Herkunft zusammenkommen, sich auf Augenhöhe kennenlernen und so Vorurteile abbauen.

Das Projekt „Kitchen Stories“ wird geleitet von Dr. Roos Gerritsen. Sie hat in Sozialanthropologie promoviert und ist Expertin für partizipative Projekte und Wohlbefinden in der Stadt. Patrick ist Profi-Koch, Ausbilder und Ehrenamtler. Anna ist Verwaltungsbeamtin im Ordnungsamt der Stadt Heidelberg.

Roos, Anna und Patrick haben ein Herz für eine inklusive Gesellschaft, die es allen Menschen ermöglicht zu sprechen und gehört zu werden! Darüber hinaus betrachten sie das Kochen und Essen als kommunikativen und verstehenden Prozess zwischen allen Menschen.

SIND SIE DABEI?

Wenn Sie in Ihrer Organisation oder Stadtverwaltung daran interessiert sind, mehr über das Wohlbefinden der Menschen in der Stadt zu erfahren, kontaktieren Sie uns bitte!

heidelberg@ueberdentellerrand.org
oder 017695284790

„Kitchen Stories“ ist ein Projekt von Über den Tellerrand kochen Heidelberg e.V. und wird vom Hertie-Förderprogramm für gelebte Demokratie gefördert.

